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ここが聞きたい 般一 質 問

田原市議会だより 第94号（2024年7月）

問 	 難聴の方の窓口対応の際、苦慮していることは。
答  少し大きな声で窓口対応することがあり、内容な

どが周りに聞こえてしまう状況が生じる事があ
る。

問 	 軟骨伝導イヤホン(※)を相談窓口に設置する自治
体や金融機関、病院が増えているが、本市の窓口
に設置していく考えは。

答  軟骨伝導イヤホンが窓口での手続きに効果的な方
法の一つであると考えているため、その他のさま
ざまな方法とも比較しながら、難聴の方への対応
について検討する。

問 	 難聴の高齢者について、どのような対応が必要で
あると考えているか。

答  難聴を放置すると、認知機能の低下を招くことな
どを周知・啓発するなど、早期発見に向けて取り
組むことが重要であると考えている。

問 	 補聴器を適切に使える体制を整備するとともに、
財政的な支援を検討すべきだと考えているが、購
入費用の助成制度を創設する考えは。

答  補聴器の使用による効果や助成制度についての課
題を整理するとともに、制度化の必要性について
検討していく。

難聴者の意思疎通の支援について

窓口での手続きに効果的な方法の一つであるため、
今後検討していく

軟骨伝導イヤホンを設置していく考えは
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※軟骨伝導イヤホン
耳周辺の軟骨の振動を通じて音が聞こえる軟骨伝導を応
用したもので、イヤホンを耳に入れなくても明瞭に音が
聞こえ、音漏れが少ない。
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